



Albert Llovera decidió ir hasta Al-Hofuf por el trazado de las asistencias.

Reengancharse al Dakar 2024 en la quinta etapa, es el objetivo de Albert.

Albert Llovera se vio obligado a desistir a tomar la salida en la cuarta etapa (Al Salamiya - Al-Hofuf, en total 631 km, 299 km cronometrados), debido a un fuerte dolor de cabeza que, en las zonas con baches, no le permitía concentrarse en el pilotaje de camión #619. Así pues, por un motivo de seguridad Albert tomó la decisión, cuando se dirigía al arco de salida del día, de hacer el recorrido por carretera. La prioridad pasó a ser, el tener más tiempo para descansar e intentar salir en la quinta etapa, a priori, más favorable para las molestias que padece.

El fuerte dolor de cabeza empezó a final de la etapa de ayer,

La recta final de la tercera etapa fue un verdadero calvario para Albert, así nos lo contó: ***“Empecé a tener molestias en la recta final de una etapa que había sido muy dura. En los últimos 130 km, a parte de hacerse de noche, el dolor se hizo en algunos momentos insostenible. Tuve que parar varias veces. Con todo llegamos al vivac final, en donde me hicieron una revisión y no encontraron nada grave y me autorizaron a salir en la etapa siguiente”.***

Después de poco descansar debido al malestar general, Albert quiso probarse en dirección a la salida y tomó la decisión comentada: ***“Sin duda era la opción más lógica pensando tanto en nuestra seguridad como en intentar continuar en la quinta etapa, aunque con la penalización correspondiente (24 horas). Según me han comentado es una etapa más llana y con arena. En la arena, ya pude comprobar ayer, me encuentro más cómodo y puedo pilotar con normalidad. Así pues, hoy tendré más tiempo para descansar y los fisios también podrán hacer mejor su trabajo. Mañana espero estar en plena forma”***

Para mañana (día 10): De Al-Hofuf a Shubaytah - 664 kilómetros de los cuales 118 son contra el crono.

Como se puede comprobar la especial más corta del Dakar 2024. El principal obstáculo a superar será el largo enlace que los participantes deben hacer una vez finalizada la etapa hasta el vivac ubicado en el Empty Quarter en donde la arena y las grandes dunas forman un escenario único.

Servicio de prensa.



sígueme en @albertllovera



Albert es embajador de Unicef



y miembro de la comisión de discapacidad y accesibilidad de la FIA